## L'équipe masculine cubaine d'échecs obtient sa troisième victoire à l'Olympiade Mondiale



L'équipe masculine cubaine d'échecs a obtenu sa troisième victoire à l'Olympiade Mondiale en Norvège en battant lors de la quatrième ronde 2,5à 1,5 celle de l'Inde.

Les parties des Cubains se sont soldées par une victoire et trois matchs nuls et de ce fait ils sont invaincus dans cette compétition qui a commencé samedi et sont 17 è avec 12,5 points.

Au premier échiquier, le Cubain Leinier Domínguez, a vu sa partie face à Panayappan Sethuraman, se terminer par la nulle et Lazaro Bruzon a fait match nul avec Krishnan Sasikiran.

Yuniesky Quesada, a égalisé avec Adhiban Baskaran et la victoire d' Isan Ortiz contre Babu Lalith a décidé du succès de l'équipe.

L' Azerbaïdjan est toujours en tête après avoir battu la France, suivi de la Bulgarie qui a vaincu la Roumanie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30347-lequipe-masculine-cubaine-dechecs-obtient-sa-troisieme-victoire-a-lolympiade-mondiale}$ 



## Radio Habana Cuba